



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Un nouveau visage à la coordination de La Balade Gourmande

Victoriaville, le 19 mars 2025 – Le conseil d'administration de La Balade Gourmande est heureux d'annoncer la nomination de Mme Josée Cloutier.

Mme Cloutier succède à Mme Sandra Vigneux qui a occupé les fonctions de 2016 à 2025. « Mme Cloutier s'est démarquée à toutes les étapes du processus de sélection, que ce soit notamment par ses expertises et ses expériences. Elle a su démontrer une réelle volonté de s'investir dans la réalisation de la mission de La Balade Gourmande, son développement et son rayonnement pour en assurer la pérennité », mentionne la présidente du conseil d'administration, Mme Marie-Ève Goyer.

Le conseil d'administration remercie d'ailleurs chaleureusement Mme Vigneux pour son dévouement pour faire rayonner La Balade Gourmande, le secteur agroalimentaire de nos belles régions et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions à la MRC de L'Érable.

Rappelons que La Balade Gourmande a clôturé sa 24^e édition avec un bilan très positif de 2.2 millions de dollars en retombées économiques directes pour l'ensemble des participants (producteurs, transformateurs, artisans, attraits, restaurateurs et hébergements) et a accueilli plus de 39 000 visiteurs de toutes les régions du Québec, de l'Ontario, des États-Unis et de l'international.

Une 25^e édition pleine d'enthousiasme

Mme Cloutier se distingue par sa personnalité dynamique et son engagement passionné pour le tourisme régional. « La Balade Gourmande en sera à sa 25^e édition les 4, 5, 11 et 12 octobre prochains. Je suis impatiente de poursuivre cette magnifique tradition et de faire découvrir encore plus de trésors régionaux aux visiteurs ! », déclare-t-elle.